

## Pega el huracán Enrique

### Intensas lluvias y fuerte oleaje ocasionó en seis estados del Pacífico

Antes de degradarse a tormenta tropical y avanzar hacia Baja California Sur, las bandas nubosas de Enrique causaron lluvias de intensas a torrenciales en Sinaloa, Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán y Guerrero; intensas en Chihuahua y Durango, así como muy fuertes en Sonora.

## Dos meses después, se va Serranía del Metro

### La sustituye el ingeniero Guillermo Calderón

**Relevo.** Florencia Serranía Soto dejó de ser la directora del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro y en su lugar fue designado el ingeniero Guillermo Calderón Aguilera, quien hasta ahora era director general de Servicios de Transportes Eléctricos.

La noticia fue confirmada por el Gobierno de la Ciudad de México en conferencia de prensa virtual, a casi dos meses del desplome de un tramo de la Línea 12 en Tláhuac, accidente que dejó 26 víctimas mortales y cientos de heridos. "Queremos agradecerle todo su empeño y trabajo a

Florencia Serranía, directora del Metro de la Ciudad de México. A partir del día de hoy toma posesión de la dirección del Sistema de Transporte Colectivo Metro el ingeniero Guillermo Calderón Aguilera", expresó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum en la conferencia donde no hubo sesión de preguntas y respuestas.

Guillermo Calderón dijo que lo primero que hará como nuevo director del Metro será garantizar seguridad y eficiencia a los usuarios. Aseguró que su prioridad será atender la rehabilitación de la Línea 12. **PÁG 12-13**

**PROVOCACIÓN**  
Página 7

### Gatell compara a niños con cáncer con golpistas

**INE**  
Página 7

### Córdova: la democracia se consolidó, pese a descalificación



**MONEDAS VIRTUALES**  
Página 14

### Advierten Banxico y Hacienda contra Bitcoin y similares



## SJCN avala uso lúdico de la marihuana

**Histórico.** En votación dividida de ocho contra tres, el pleno de la Suprema Corte aprobó ayer el uso lúdico de la marihuana. Ahora, la Secretaría de Salud y la Cofepris tendrán que emitir regulaciones que faciliten el uso recreativo del cannabis. Es decir, se tendrá que impedir el consumo de marihuana en público, ante menores de edad o frente a terceros que se sientan afectados. **PÁG 6**



Euforia. Fuera de la Corte.

## Se reúne AMLO con Alfaro y Corral

**Tersura.** De cordial y franca calificó el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, la reunión que sostuvo ayer con el presidente López Obrador. En un video dijo que avanzaron en diversos acuerdos que afinarán y concretarán el próximo martes. El Presidente también recibió al gobernador de Chihuahua, Javier Corral Jurado, quien afirmó que se limaron asperezas. **PÁG 6**

### LA ESQUINA

*Al avalar el uso lúdico de la marihuana, la Suprema Corte acaba con un siglo de prohibición de la yerba. Ahora lo conducente es que el Congreso regule su uso y distribución, de forma tal que se protejan tanto la salud de la población, como las libertades. Es hora de acabar con el limbo jurídico y tomar el asunto en serio.*